
Aktueller Stand Corona Erkrankung per 09.05.2020
Diese Woche gab es keine neuen Corona-Infektionen in Zeillern (seit Anbeginn bisher insgesamt 8 Per-
sonen, die meisten bereits wieder gesund). Die seit Mitte März geltenden Kontakt-Einschränkungen zeigten 
also auch in Zeillern Wirkung. Danke für Ihren Beitrag dazu und für Ihren weiterhin vorsichtigen Umgang 
mit Ihren Mitmenschen!

Bitte halten Sie auch weiterhin physisch Abstand von 
Ihren Mitmenschen und benutzen Sie bei Ihren 
Einkäufen und Erledigungen einen Mund-Nasen-Schutz. 
Danke für Ihren Beitrag zur Eindämmung der Corona-Pandemie!

Sämtliche Informationen und Maßnahmen für die COVID-19-Pandemie, die Zeillern und unser tägliches Leben be-
treffen, entnehmen Sie bitte unserer Homepage:
https://zeillern.gv.at/amtstafel
Schau auf Dich, schau auf mich.  - Bleiben Sie gesund!

VzBgm.  Wolfgang Zeiner

Aufforstung GemeindewaldZebrastreifen Roter Platz

Was sich in dieser Woche sonst in Zeillern getan hat:

Im Gemeindewald sollen im Herbst wieder junge Bäume 
gepflanzt werden. Der zuständige Ausschuss für Um-
welt und Landwirtschaft hatte diese Woche einen Forst-
Experten der Landwirtschaftskammer Amstetten für ein 
Beratungs-Gespräch eingeladen, um vor Ort gemeinsam 
geeignete Baum-
sorten zu erar-
beiten. Ziel ist 
es, einen Misch-
wald aus jenen 
Baumsorten zu 
entwickeln, die 
für den Standort 
geeignet und an 
das regionale Kli-
ma angepasst sind.

Stromversorgung und LWL-Leerverrohrung
Durch das neue EVN-Erdkabel von Oberzeillern nach Zeillern 
wird die Stromversorgung in beiden Ortsteilen künftig besser 
abgesichert. Bei dieser Gelegenheit wurden auch gleich Leer-
Rohre für eine spätere Errichtung einer LWL-Leitung (Breit-
band-Internet) verlegt. Bürgermeister Friedrich Pallinger und 
der Bezirksstellenleiter der EVN Amstetten Ing. Johann Essletz-
bichler konnten sich bei einem Lokalaugenschein ein Bild vom 
Baufortschrift machen.
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Es ist so weit, die Arbeiten für die Errichtung eines Zebrastrei-
fens zum Roten Platz um einen sicheren Schulweg für unsere 
Kinder wurde 
begonnen. Dazu 
wird auch der 
Gehsteig vor der 
K i rc h e n s t i e g e 
verbreitert, da-
mit die Straße 
künftig besser 
einsehbar ist.


